

古瀬俱之ガバナー公式訪問のご報告

岡山岡南ロータリークラブ
2019-20 年度 幹事 豊田栄治

令和1年9月24日(火) RI 第2690地区古瀬俱之ガバナー、随行者 山代裕始様が当岡山岡南ロータリークラブに公式訪問されました。

11時より開催の「会長・幹事懇談会」には当クラブより、濱田会長、藤野副会長、豊田幹事、山下副幹事の4名が出席しました。

古瀬ガバナーは、クラブ活動・運営計画書を事前に詳しく読んでおられ、質疑応答形式で懇談会が行われましたが、どちらかと言うと、ご指導を受けたことの方が多かったのではと感じました。

中でも「会員増強」については、事例等を基に、力の入ったご指導を頂きました。

また、国際奉仕事業などにもご興味をお持ちでした。

例会では、100周年記念で製作された鐘の点鐘に始まり、バナー交換を行い、古瀬ガバナーより、本年1月に開催されたサンディエゴでの国際協議会の講話をいただき、最後は随行者の山代様より地区大会のご案内がありました。

毎年、ガバナー訪問例会はあるものの、今年度は特に緊張いたしました。しかし、ガバナーとの懇談会は有意義で貴重なものである事を実感いたしました。